
会 議 録

第７回定例会

開会 平成２４年７月２４日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２４年７月２４日 午後２時４５分

２ 閉 会 平成２４年７月２４日 午後３時３１分

３ 出席委員 委員長 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 佐藤 紘子

委 員 筒井 直典

委 員（教育長）佐野 義行

４ 出 席 者 副 教 育 長 原内 司

教 育 次 長 尾崎 好秋

教 育 次 長 高橋 博義

教 育 戦 略 課 長 割石 容

学 校 政 策 課 長 前田 幸宣

特 別 支 援 教 育 課 長 桒原 孝司

教 育 総 務 課 長 東端 久和

教 育 総 務 課 副 課 長 藪下 武史
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配布されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第１９号を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 第２回徳島県教育振興審議会について》

委員長 報告を求める。

教育戦略課長 審議会での意見の概要等を報告する｡

〈質 疑〉

委員長：理念・体系等についての意見の中で、「理念と目標の位置づけが逆ではな

いか」とあるが、どういうことか。

教育戦略課長：基本目標にある「オンリーワン教育」が一番重要ではないか。それ

を基本理念に持ってきてはどうかという御意見であった。。抽象的な概念であ

るので、お考えは様々であると思う。最終的には、基本理念、基本目標はその

ままで良いということでまとまった。

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

《議案第２０号 平成２５年度徳島県立中学校生徒募集選抜要項について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 実施校、募集定員、昨年度との変更点等を説明する。

〈質 疑〉

佐藤（紘）委員：入学願書の受付期間は、昨年度も日曜日からか。

学校政策課長：その通りである。

佐藤（紘）委員：保護者が出願しやすいように、配慮してのことだろうと思
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う。昨年度の県外志願者は何名ぐらいいたのか。

学校政策課長：昨年度は、城ノ内は５名、富岡東は１名、川島は０名、

計６名であった。

委員長 議案第２０号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第２０号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第２１号 平成２５年度徳島県公立高等学校生徒募集選抜要項について》

委員長 説明を求める。

学校政策課長 選抜要項の概要、昨年度との変更点等を説明する。

〈質 疑〉

特になし

委員長 議案第２１号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第２１号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項２ 平成２５年度徳島県公立高等学校入学者選抜生徒募集案内について》

委員長 報告を求める。

学校政策課長 選抜資料、出願要件等を報告する。

〈質 疑〉

特になし

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

《議案第２２号 平成２５年度徳島県立特別支援学校高等部生徒募集選抜要項について》

委員長 説明を求める。

特別支援教育課長 選抜要項の概要、昨年度との変更点等を説明する。

〈質 疑〉

特になし
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委員長 議案第２２号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第２２号を原案どおり決定する旨を告げる。

《報告事項３ 平成２５年度徳島県立特別支援学校高等部生徒募集選抜実施要領一覧につ

いて》

委員長 報告を求める。

特別支援教育課長 募集定員、出願資格、昨年度との変更点等を報告する。

〈質 疑〉

特になし

委員長 報告事項３を了承する旨を告げる。

［非公開］

《議案第１９号 徳島県教育委員会委員長の選出について》

（非公開につき、議事の内容については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時３１分


